

伝言板

香南市の取り組みや事業を紹介するコーナーです



6月28日(金) 財政課 ☎57-8502 香南市役所防災訓練

緊急地震速報が発令され、その後1分間の揺れが続く間、職員は机の下に隠れるとともに、来庁者に落ち着いて行動するよう呼びかけました。2階印刷室では火災が発生し、初期消火係が消火栓用ホースや消火器を持ち現場へ急行し、消火活動を行いました。揺れが収まると、職員らは駐車場へ集合。消防署員より「まずは自分の身の安全を確保し、的確かつ迅速な判断で来庁者を安全な場所に避難誘導してください。また、消火活動には連携を取り合い、一つでも多く消火器を持ち出すように」と講評がありました。



7月21日(日) 選挙管理委員会 ☎57-8525 第23回参議院議員通常選挙結果

高知選挙区で行われた選挙について、市の結果をお知らせします。



投票率
48.38%

- 高知県選挙区
- 名簿登録者数 27,974人
 - 当日有権者数 27,699人
 - 総投票者数 13,400人
 - 有効得票数(届け出順)

- ◆浜川ゆりこ 2,929票 ◆橋詰つよし 190票
- ◆高野光二郎 7,058票 ◆武内のりお 2,823票

比例代表選挙区

- 名簿登録者数 27,974人
- 当日有権者数 27,699人
- 総投票者数 13,397人
- 有効得票数(届け出順)

投票率
48.37%

7月1日(月) 福祉事務所 ☎57-8509 更生保護サポートセンター香南業務開始

保護観察対象者などの社会復帰を促進し、犯罪や非行のない社会の実現に向けて取り組んでいる香南保護区保護司会の活動拠点となる「更生保護サポートセンター香南」が市役所南庁舎に開所し、活動を開始しました。保護司が親身になり更生保護のサポートや相談にのりますので、お気軽にお訪ねください。



- ◆みんなの党 582.237票
- ◆民主党 1,949.000票
- ◆新党大地 56.000票
- ◆社会民主党 278.000票
- ◆生活の党 150.000票
- ◆みどりの風 92.856票
- ◆自由民主党 4,488.057票
- ◆日本共産党 1,843.167票
- ◆公明党 2,453.672票
- ◆緑の党グリーンズジャパン 86.000票
- ◆日本維新の会 956.003票
- ◆幸福実現党 65.000票

小数点が付いたものは「按分票」があったためです。これは、候補者の姓や名前だけを書いて投票された場合などに起こります。

市職員の不祥事について

去る6月25日に、市税務課の職員が酒気帯び運転で摘発されるという、あってはならないことが発生しました。市民の皆さまに多大なご迷惑をおかけし、公務員としての信頼を失墜いたしましたことを、深くお詫び申し上げます。飲酒運転は、大きな社会問題となっております。これまで全庁で飲酒運転の撲滅に取り組んできたところであります。今回の不祥事は、そのような最中に発生したことであり、大変残念でなりません。

このような事態を引き起こしましたことを、市としても重く受け止め、深く反省しております。

当該職員を停職12カ月の懲戒処分としたほか、その上司である税務課長と飲酒時に同席していた他部署の課長を指導監督責任により訓告いたしました。また、特別職の管理責任を明確にするため、市長は給料の20%、副市長は10%をそれぞれ1カ月減額いたしました。

今後は、二度とこのようなことが起こらないよう再発防止に努め、市職員一同が、公務員としての原点に立ち返り、市民の皆さまからの信頼回復に向けて、全力を挙げて取り組んで参ります。

香南市長 清藤真司

ふ 第63回社会を明るくする運動強調月間 れあいと対話がある明るい社会を

7月2日(火)「第63回社会を明るくする運動強調月間」と「青少年の非行・被害防止全国強調月間」に合わせ、街頭パレードが行われました。香南保護区保護司会をはじめ、日ごろから更生保護に取り組む関係機関より約60人がパレード。また、市内量販店などで、買い物客にチラシやうちわなどを配布し、啓発に努めました。



▲広報車からも呼びかけてのパレード

浮 赤岡小学校 着衣水泳訓練 いて待て!

7月5日(金)赤岡小学校で、全学年児童を対象に着衣水泳訓練が行われました。香南消防署の指導で、万一の水難事故から身を守る方法を学ぶため、服を着たままプールに飛び込むと、思った以上に体が動かず驚く児童たち。ペットボトルを使った体の浮かせ方では、助けが来るまで落ち着いて浮いていることが大切だと学びました。



▲ランドセルやペットボトルで体が浮きます

香南のお祭り

7/14 ニラが空を舞う 高知県唯一の世界大会 第21回のいち佐古祭り



佐古小学校グラウンドで、のいち佐古祭りが開催されました。今年もギネス認定ニラ飛ばし大会や相撲大会、早飲み大会とイベントが目白押し。来場者は威勢の良い声が飛び交う出店で食べ物を買ってイベントを見たり、出場している知人を応援したりと大盛り上がり。地域のつながりから生まれるパワーを感じられるお祭りとなりました。

アイヌも大盛り!!

7/20-21 魅せるは、まちぐるみの絵と演 第37回土佐赤岡絵金祭り

赤岡町で土佐赤岡絵金祭りが開催されました。ろうそくの炎に浮かびあがるおどろおどろしくも美しい絵金の屏風絵は、県内外から訪れた多くの人たちを魅了。昨年に引き続き、現代作家たちの手による作品の「えくらべ」も併せて開催され、違った作風の絵に、来場者はビー玉で投票していました。

弁天座では土佐絵金歌舞伎伝承会による歌舞伎が披露され、浄瑠璃式三番叟や、子どもたちによる白波五人男、主演目では「蝶花形名歌島台小坂部館」を上演。笑いあり、涙ありの熱演に多くの人が入っていました。

